

Aujourd'hui nous sommes le samedi 25 mai.

Invités à se reconnaître tel que nous sommes, malade ou bien-portant, pécheur ou fidèle à son Amour, Seigneur, viens nous donner la grâce de l'humilité pour ce temps de prière et pour notre journée.

Au nom du Père qui donne la vie, et du Fils qui prend corps en moi et du Saint Esprit qui nous relie les uns aux autres, Amen.

Nous écoutons Sur la trace de tes pas, chanté par les moines de l'abbaye de Tamié.

La lecture de ce jour est tirée de la lettre de Jacques du chapitre 5.

Bien-aimés, l'un de vous se porte mal ? Qu'il prie.

Un autre va bien ? Qu'il chante le Seigneur.

L'un de vous est malade ? Qu'il appelle les Anciens en fonction dans l'Église : ils prieront sur lui, après lui avoir fait une onction d'huile au nom du Seigneur.

Cette prière inspirée par la foi sauvera le malade : le Seigneur le relèvera et, s'il a commis des péchés, il recevra le pardon.

Confessez donc vos péchés les uns aux autres, et priez les uns pour les autres afin d'être guéris.

La supplication du juste agit avec beaucoup de force.

Le prophète Élie n'était qu'un homme pareil à nous ;

pourtant, lorsqu'il a prié avec insistance pour qu'il ne pleuve pas, il n'est pas tombé de pluie sur la terre pendant trois ans et demi ; puis il a prié de nouveau, et le ciel a donné la pluie, et la terre a fait germer son fruit.

Mes frères, si l'un de vous s'égaré loin de la vérité et qu'un autre l'y ramène, alors, sachez-le : celui qui ramène un pécheur du chemin où il s'égarait sauvera sa vie de la mort et couvrira une multitude de péchés.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Jésus vient rejoindre les situations concrètes de nos vies « l'un de vous se porte mal ? Qu'il prie. Un autre va bien ? Qu'il chante le Seigneur. » Il s'agit de se reconnaître tel que l'on est, et de l'offrir à Dieu. Je dépose devant le Seigneur ce qui m'encombre ou ce qui m'allège. Quelle vigilance suis-je appelée à vivre ?

Point 2

« Confessez donc vos péchés les uns aux autres, et priez les uns pour les autres afin d'être guéris. ». Ce n'est pas tout seul que je peux me tourner vers Dieu, mais avec des frères et sœurs. Aujourd'hui auprès de qui ai-je à demander pardon ? Qui peut m'aider dans mon entourage, ma communauté, ma famille, ma paroisse, à me laisser rejoindre par Son Amour ?

Point 3

Comme le prophète Elie, Jésus nous appelle à être persévérant. Ce n'est pas parce que ce que je demande n'arrive pas tout de suite, que cela ne viendra pas. Quel est le besoin que j'ai à confier à Dieu ? Autour de moi, quelle nécessité s'exprime avec force ?

Afin de me laisser imprégner par la justesse de la parole de Dieu, j'écoute à nouveau ce passage, en faisant confiance à Jésus pour m'aider à voir plus clair.

« Que rien ne te trouble. Que rien ne t'épouvante. Tout passe, Dieu ne change pas. La patience obtient tout. Celui qui possède Dieu ne manque rien, Dieu seul suffit ». Que cette parole de Ste Thérèse d'Avila teinte mon dialogue, d'un ami à un ami, pour ce moment d'échange.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen